

金ヶ崎町 芸術文化祭



第38回金ヶ崎町芸術文化祭（金ヶ崎町芸術文化協会主催）が11月9日～24日に開催されました。初日の9日のオープニングでは、同協会の高橋定範会長が「昨年は金ヶ崎町芸術文化協会が発足して50周年を迎えた。今年はまた一からのスタートだと思っている。子どもさんも楽しめる文化祭にできれば」と挨拶しました。

face特別編 みんなでたのしむ芸術の秋



第2回松ぼつくり音楽祭（松ぼつくり音楽祭実行委員会主催）が11月4日に行催されました。有住龍星同実行委員長は「音楽に興味があり挑戦してみたい人たちの初めてのきっかけになり、自分たちの想いが松の実のように弾けたりますね。今後もいろいろなイベントとコラボして、町を盛り上げたいなと思っています」と充実した表情を見せました。



音楽祭 松ぼつくり

人口と世帯		11月30日現在
		※()内は前月比
人 口	15,131 人	(+ 19)
男	7,770 人	(+ 17)
女	7,361 人	(+ 2)
世帯数	6,504 世帯	(+ 30)

11月はいろいろな周年記念事業を取材しました。式典の時に自分の知らなかつた歴史を聞いていると「へえ、そなんだ」と思わず聞き入ってしまうことも。長い間、多くの方々が繋いできた歴史がここにあるんだなと改めて思いました。さて、吐息も白くなり、今年も残りわずかとなりました。若いころに痛めた右ひざが寒さとともに悪化してきたので、自分の体も劳わりながら、取材対応したいと思います。今年、取材対応にご協力いただいた皆さん本当にありがとうございました。良い年をお迎えください。（千葉）

広報日記

